

Gesellschaft für Elektrische Beleuchtung Petersburg

Die Gesellschaft für Elektrische Beleuchtung Petersburg wurde 1886 von Carl von Siemens gegründet. Der Unternehmer war seit 1853 in Russland tätig und verlegte insbesondere Telegrafenkabel. 1885 war Siemens bereits für die Elektrifizierung und Beleuchtung des Winterpalastes Alexanders III. zuständig gewesen.

Literatur:

WEIHER, Sigfrid von, Carl von Siemens 1829–1906. Ein deutscher Unternehmer in Russland und England, in: Tradition. Zeitschrift für Firmengeschichte und Unternehmensbiographie 1 (1956), S. 13–25.

LUTZ, Martin, Carl von Siemens, hg. vom Siemens Historical Institute (Lebenswege 2), S. 17-21, 37, in: <https://assets.new.siemens.com> (Letzter Zugriff am: 30.09.2019).

Empfohlene Zitierweise:

Gesellschaft für Elektrische Beleuchtung Petersburg, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 2265, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/2265. Letzter Zugriff am: 02.05.2024.